

Discovery

## Als Gateway-Administrator zertifiziert

**[01.10.2018] Auf dem Weg zum Komplettanbieter für Smart Metering ist das Unternehmen Discovery vorangekommen. Die Zertifizierung zum Smart-Meter-Gateway-Administrator wurde jetzt erfolgreich abgeschlossen.**

Das Unternehmen Discovery bietet Messstellenbetreibern künftig auch die Dienstleistung des Smart-Meter-Gateway-Administrators (SMGWA) an. Die entsprechende Zertifizierung durch den TÜV Rheinland wurde jetzt erfolgreich abgeschlossen, meldet das Aachener Unternehmen. Kunden wie Stadtwerken und Netzbetreibern bleibe so die eigene Zertifizierung erspart. Zudem positioniere sich Discovery als Komplettanbieter für Smart Metering mit dem Smart Meter Gateway Meteroit 4.0 – inklusive Verbrauchsvisualisierung und weiteren Mehrwertdiensten.

Discovery-Chef Nikolaus Starzacher erklärt: „Die Rolle des Gateway-Administrators bereits zu Beginn des Roll-outs übernehmen zu können, ist für uns ein weiterer, wesentlicher Meilenstein auf dem Weg zum Komplettanbieter für Smart Metering. Messstellenbetreiber, die sich für unser Smart Meter Gateway Meteroit entscheiden, erhalten vom ersten Tag an das volle Angebot – ganz ohne Integrationsrisiko und -aufwände.“ Insbesondere für wettbewerbliche Messstellenbetreiber biete die Zusammenarbeit mit Discovery entscheidende Vorteile: Durch eine vertragliche Kooperation werde das Einhalten aller gesetzlichen Anforderungen ermöglicht – und das ohne eigenen Aufwand zur Implementierung sowie bei leichter Skalierbarkeit.

(al)

Stichwörter: Informationstechnik, Discovery, Smart Metering